
LES TERMINALES STMG DU LYCEE SAINT JUST EN VISITE A L'USINE TASE DE VAULX EN VELIN

Cécile DAGORNE – 27/10/2024



Ce mardi 8 et jeudi 10 octobre 2024, les élèves de terminale STMG du lycée de Saint Just ont pu bénéficier d'une visite guidée de l'usine TASE (ancienne production de Viscose) à Vaulx-En-Velin ainsi que de sa cité ouvrière.

Cette visite a été extrêmement riche et dense en termes de connaissances. Les notions telles que la QVT, les maladies professionnelles, la transmission du savoir-faire, l'organisation dans son environnement, l'évolution du droit du travail, la délocalisation et bien sûr le management paternaliste avec la cité ouvrière ont été abordées. Un exemple d'organisation concret qui pourra être évoqué au fil de l'année.